

Herr Tanneberger äußert sich verärgert über das Verhalten der Krankenkassen im Rahmen des Unterschriftenverfahrens. Bereits im Jahre 2005 habe man sich geeinigt, letzte vereinbarte Änderungen (z.B. Miete der Feuerwache) wurden bis Anfang des Jahres eingearbeitet. Im Februar wurde die Entgeltvereinbarung bereits- von der Stadt unterschrieben- an die Krankenkassen versandt. Bis zum heutigen Tag war es den Kassen nicht möglich gewesen, die 6 Unterschriften zusammen zu bekommen.

Der Ausschuss beschließt, das Thema auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu setzen.

**Anmerkung des Protokollführers:** Die Entgeltvereinbarung wurde dem Fachdienst von allen Kassen unterschrieben am 30.08.2006 zugesandt.